



Mónica Vargas estará en la competencia. ARCHIVO

Carrera Jacó Extremo llenó cupo

# Solo hay chance de troleear

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**  
kespinoza@lateja.co.cr

**Los atletas** que no se apuntaron a tiempo para el Reto Jacó Extremo del sábado no tienen porque agüerarse, pues pueden participar en la caminata.

Cinthya Calero, gerenta general de Atletismo Extremo, organizadores de la competencia, confirmó que completaron el cupo de 1.300 atletas, pero les queda campo para la caminata y la carrera de los chiquitos.

La troleada será el sábado a las 4:30 de la tarde. Saldrá del hotel Claritas y terminará en el hotel Morgan. El recorrido será de cuatro kilómetros.

Los más pequeños de la casa arrancan la carrera a las diez de la mañana. Esta actividad deportiva se efectuará en la plaza de deportes de Garabito, y abarca 400 metros de recorrido.

“El costo de la inscripción de la caminata y la carrera infantil será de €3.000”, informó Calero.

**Bien atendidos.** Según explicó Calero, están coordinados los puestos de hidratación y de frutas para los atletas.

Tendrán, además, personal de fisioterapia aportado por la UAM y darán muestras de bronceadores y bloqueadores de las marcas Caribbean Breeze y Respira Mejor, así como Cofal Fuerte.